



## Medienmitteilung

### **Gemeinde Glarus Nord entwickelt sich bei den Einwohnerzahlen im schweizerischen Durchschnitt**

**Im vergangenen Jahr ist die Einwohnerzahl der Gemeinde Glarus Nord um 238 Personen gestiegen. Per 31. Dezember 2014 begründeten 17'632 Personen ihren Wohnsitz in einer der acht Ortschaften. Damit ist die Gemeinde Glarus Nord geringfügig mehr gewachsen als im Vorjahr, als die Bevölkerungszahl um rund 1 Prozent anstieg.**

1'193 Zuzügen stehen 998 Wegzüge gegenüber, während im vergangenen Jahr 185 Glarus Nördler geboren worden sind (gegenüber 136 Todesfällen). Zählt man die Einwohnerinnen und Einwohner ohne Niederlassung hinzu (d.h. Wochenaufenthalter, Asylsuchende und Grenzgänger), bewegen sich insgesamt 17'800 Personen im Gemeindegebiet.

### **Anteil Schweizer Bürger leicht über dem schweizerischen Durchschnitt**

Die Gemeinde Glarus Nord ist auch bei der Bevölkerungsstruktur im schweizerischen Durchschnitt zu finden: Während in der Gemeinde Glarus Nord 76,67 Prozent der Einwohner (13'555 Einwohner) über einen Schweizer Pass verfügen, sind dies im nationalen Durchschnitt rund 76,2 Prozent.

4'077 Einwohnerinnen und Einwohner sind ausländischer Nationalität, davon 2'730 Personen mit einer Niederlassungsbewilligung C, 1'166 Personen mit einem Aufenthalt B-Status. 181 Personen sind Kurzaufenthalter.

Von den 13'555 Personen schweizerischer Staatsangehörigkeit besitzen 5'667 das Bürgerrecht der Gemeinde Glarus Nord. Mit einem Wachstum von rund 1,37 Prozent bewegt sich die Wachstumsrate der Gemeinde Glarus Nord ungefähr im schweizerischen Mittelwert des Jahres 2013, welcher 1,3 Prozent betragen hatte.

ane, 25. Februar 2015